

## Municipio de La Ligua entrega importantes subvenciones a APIAP y Club Deportivo Tenis Runner Longotoma

En una emotiva ceremonia el Municipio de La Ligua hizo entrega de dos subvenciones especiales a organizaciones de la Comuna. Esta vez fue el turno de APIAP y El Club Deportivo Tenis Runner Longotoma. El encuentro contó con la presencia del alcalde (s), Hernán Romero Gómez, la directora de la dirección de desarrollo comunitario, Alejandra Álvarez Moraga, y el concejal, Mauricio Díaz Cancino.

Tras la actividad, el alcalde (s) de La Ligua, Hernán Romero Gómez, se refirió a lo que significa la entrega de este aporte. "En primer lugar, muy contento que se esté realizando este tipo de gestiones a través del Concejo Municipal y su alcalde, Patricio Pallares Valenzuela. De alguna manera han dicho todos los beneficios que se han obtenido el día de hoy a través de APIAP y también el tenis, que ha sido muy importante sobre todo en el deporte local y como lo mencionaba el presidente a través de la comuna. También, APIAP conociendo realmente lo que hacen. Esta organización es súper importante. Ha permanecido con las tradiciones textiles y para nosotros como Municipalidad es muy importante seguir potenciando un polo de desarrollo económico".

## Anuncio Patrocinado

Por su parte, Pedro Godoy Silva, Presidente de APIAP agradeció la subvención al Municipio. "Agradecer al alcalde y al Concejo Municipal. Esto le va a servir mucho a nuestra asociación. Nuestra asociación es muy antigua, somos sin fines de lucro. Tenemos un terreno que hoy día estamos haciendo algunas propuestas con la alcaldía, para pasarlo al municipio para construir un polideportivo".

Asimismo, Francisco Lazcano Saavedra, Presidente del Club de Tenis Runner Longotoma, indicó que "esta entrega de subvención la recibimos con una gratitud enorme. Es primera vez que postulamos a una subvención municipal. Primero que todo queremos agradecer al alcalde Patricio Pallares, porque nos invitó el año pasado a participar y fuimos nosotros quienes tuvimos algunos retrasos en eso. La verdad que todos los socios y socias están muy agradecidos de esa atención de parte del alcalde, porque nos insistió y sus equipos nos ayudaron, nos orientaron. Esta subvención va a servir mucho para todo lo que el club va a proyectar durante la próxima temporada".





Finalmente, el concejal, Mauricio Díaz Cancino, explicó el proceso y la importancia de estas ayudas que entrega el Municipio. "Estos ejercicios importantes que hacemos nosotros como Concejo Municipal son precisamente las entregas de subvenciones. Que es un monto de dinero importante para contribuir al desarrollo de distintas organizaciones de nuestra comuna. Recibimos la solicitud en este caso de APIAP y también de Tenis Runner Longotoma. Consideramos como Concejo Municipal que era fundamental el apoyo y por supuesto votar a favor de esta subvención".

La subvención especial entregada a APIAP (asociación de pequeños industriales y artesanos de la provincia de Petorca) será utilizada para financiar la compra de sillas, computador, impresora, tintas y resmas de hojas, de manera de mejorar el funcionamiento de la organización y con ello incentivar el turismo y la economía de la comuna.

En tanto, el Club Deportivo Tenis Runner Longotoma, utilizará la ayuda para financiar la realización de un torneo de tenis en el Valle de Longotoma, por lo que invertirán en materiales para el mejoramiento del recinto.





y tú, ¿qué opinas?